



# 北陽生活だより



## 休業中も安全への配慮をお願いします

長い臨時休業日に入り、子どもたちも元気に遊ぶ日を楽しみにしていることでしょう。

さて、もうしばらくすると田に水が張られ、田植えの時期になってきます。日頃水があまり流れていなかった用水や溝にも子どもの腰の高さほどの水が勢いよく流れます。本校区には、柵や塀で仕切られていない場所も少なからずあります。

また、交通事故や線路での事故なども心配されます。道路や駐車場は遊び場ではありません。最も大切なものは子どもたちの命ですので、危険な場所には十分ご注意ください。

登下校や休業中において、田や用水、交通事故などに気をつけるように学校でも指導しました。大人のいない場、お子さんたちだけの場での様子を詳しく知っておくことによって、大人が危険箇所や危険な行為に気づくこともあると思います。下のようなことをご家庭でも話題にさせていただいて、お子さんが臨時休業中に、これからの安心・安全な過ごし方を身につけることができるようにお願いいたします。

- ①危険な場所はどこ？（線路、道路、駐車場、田や用水、空き家など）
- ②危険な遊びは何？（火遊び、飛び出し、田や用水への石投げ、田の取水口をさわるなど）
- ③気をつける場面はいつ？（不審者、知らない人の来訪、お店の出入りなど）



## いじめ防止基本方針・いじめの対応について

年度初めに、PTA総会や学級懇談会で保護者の方々にお話しする場がありませんでしたので、本通信において、いじめ防止基本方針・いじめの対応についてお知らせいたします。詳しくは、本校ホームページに載せましたので、ご覧ください。学校でも児童会や生活目標の取組において、いじめの未然防止に取り組んでいきますので、よろしくお願いいたします。

- ・平成29年3月にいじめ防止基本方針が改定され、学校はけんかやふざけ合いなどであっても、本人が苦痛を感じている場合はいじめと捉え、対応します。
- ・学校は「いじめ問題対策チーム」という学校全体の組織で指導・支援を行っていきます。
- ・学校は、被害児童を守り、安全・安心を確保します。
- ・学校は、関係児童（加害・被害とも）のご家庭に事実を伝え、協力して解決していきます。

## スマートフォン・タブレットPC・ゲーム機器などの危険



スマートフォン・タブレット・ゲーム機・・・お子さんに持たせていませんか？子どもたちによるこれらの機器を通したインターネットのトラブルが問題になっています。

昨今、小中学生によるスマートフォンやタブレット PC、ゲーム機、携帯音楽プレイヤーなどのインターネットを介した SNS やゲームのトラブルが全国で増えています。犯罪に巻き込まれてしまったり、「依存症」になって学習や日常生活に支障をきたしたり、悪口や仲間外れ・人との関わりが少なくなったり社会不適應を生んだり・・・など、数多くのトラブルが起こっており社会問題にもなっています。また、県内・市内においても学校における生徒指導上の問題の多くにこれらのことが絡むことが多くなっています。

例年、年度当初に情報モラルの授業をしていますが、臨時休業により授業ができない状況です。トラブルの未然防止のため、お便りを出させていただきました。ぜひ臨時休業中に、今一度お子さんの持ち物や使用状況等を確認していただき、使い方やご家庭でのルールについて話し合ってくださいませようよろしくお願いします。

また、総務省『インターネットトラブル事例集（平成29年度版）』に事例やフィルタリングなどについても詳しく掲載されています。こちらも検索し、ご活用ください。

**参考** 警察庁『平成29年におけるSNS等に起因する被害児童の現状と対策について』より  
※本資料にある「児童」は、18歳未満の子どもを指す。

### 【被害にあった児童におけるフィルタリングの利用状況】

**総数**：1540人 利用あり：130人（8.4%）

契約当時から利用なし：1296人（84.2%）

契約時は利用していたが被害当時には利用なし：114人（7.4%）

- ・フィルタリングの利用の有無が判明した被害児童のうち、8割強が契約当時から利用していない。
- ・契約当時からフィルタリングを利用していない被害児童において、保護者の多くがその理由を「特に理由はない」と回答しており、関心の低さが見られた。

